
 

児童生徒会総会 

 

５月３０日、児童生徒会総会を行いました。 

まず、児童生徒会役員から、会計決算報告や児童生徒会・

専門委員会活動計画、会則や組織図などの説明がありました。

児童生徒会活動への理解がより深まる機会となりました。 

後半は、事前のアンケート調査を基に話し合いを行い、意見や要望を出し合いました。席

の近い人と話し合った後、賛成・反対、様々な意見が理由と共に出され、活発な意見が交わ

されました。自分たちの学校を自分たちの手でより良く過ごしやすいものにしていこうという

姿勢が見えて感心しました。自分と違う意見に対しても攻撃的な意見はなく、建設的な話し

合いとなりました。また、中学部・高等部の生徒だけではなく、小学部の児童からも堂々とした

発表があり、学部の壁を越えた話し合い活動ができました。 

 

 

 

 

 

 


